

# PERS

## Ketua IKA SMP Ralla Hasbullah: Rencana 25 April Mendatang Reuni Akbar

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.PERS.CO.ID](http://BARRU.PERS.CO.ID)

Mar 25, 2023 - 12:53



*Ketua IKA bersama Alumni SMP Ralla*

BARRU- Setelah hampir lima tahun sejak Reuni Akbar Pertama sukses digelar di

tahun 2019 lalu dan adanya Pandemi Covid-19 yang menghalangi silaturahmi langsung antar alumni, maka gelombang Reuni Alumni di SMP Ralla, Tanete Riaja kembali bergelora.

Ketua IKA SMP Ralla, Hasbullah, S.KM, M.Kes yang juga merupakan pejabat di Provinsi Sulsel ini mengatakan bahwa Reuni Akbar Tahun ini, adalah wadah kerinduan untuk pulang ke kampung halaman dan bertemu dengan sanak kerabat, keluarga dan sahabat.

“Insy Allah, tanggal 25 April mendatang, sekira dua hari setelah Idul Fitri, kita rencanakan Reuni Akbar di dalam lingkungan SMP Ralla, Panitia Pelaksana sudah dibentuk dari Angkatan 1998 yang diamanahkan oleh IKA untuk melayani dan melaksanakan kegiatan ini, semoga semua angkatan turut memudahkan, membantu dan hadir di acara nantinya, mohon bantuannya ya,” sebut Hasbullah.

Diketahui, sebelumnya IKA SMP Ralla sukses membangun Mushalla yang megah sebagai bentuk sumbangsih bakti tiap alumni ke pihak sekolah, kali ini, Lapangan Basket dan Lapangan Olahraga Terbuka yang menjadi target swadaya Alumni untuk sekolah ini.

Kepala Sekolah SMP Ralla yang kini telah menjadi SMP Nomor 10 Kabupaten Barru, H. Darwin, S.Pd, M.Pd menyebut Reuni Akbar ini adalah yang kedua dan akan dibuat dengan sederhana namun penuh konsep bina keakraban.

“Kita undang semua angkatan, Akan banyak lomba di lapangan outdoor dan indoor serta ada lomba Kostum termasuk Lomba Kuliner dan Stand Up Comedy, semua alumni ditiap angkatan diberikan wadahnya untuk berbaur dan bercengkrama, semoga berkah dan dimudahkan menuju hari H,” sebut Kepala Sekolah yang juga alumnus dari SMP Ralla ini.

Panitia pelaksana yang diamanahkan ke Angkatan 1998 sebagai angkatan yang pernah memenangkan piala paling solid dan kompak di lomba Stand pada Reuni Akbar sebelumnya juga sudah mengumumkan untuk kordinasi pengumpulan Dana bisa melalui rekening Bendahara yang dikordinatori oleh Emi Murdiati di Rekening BRI 488201004235534.

“Silahkan berkordinasi dengan kami untuk mengetahui apa dan bagaimana konsepnya, bisa via WA ke saya selaku Ketua Panitia di 082347551019, atau ke Sekretaris Panitia Pak Idermawan, nanti setiap angkatan, kami harap ada satu yang Kordinir dana angkatannya sekaligus sebagai perpanjangan informasi komunikasi dari Panpel ke alumni di angkatannya,” sebut Arwin Makka, S.Pd selaku Ketua Panitia Pelaksana.

Panitia Pelaksana dikabarkan akan melakukan rapat lintas angkatan akhir pekan ini, dan menyiapkan konsep banyak lomba dan banjir hadiah dengan tujuan memaksimalkan kegembiraan pulang kampung bagi perantau dan alumni yang banyak berkiprah di seantero Nusantara, termasuk salah satu Alumni yang kini menjadi Jenderal Bintang Satu di Jakarta Pusat, Brigjen TNI Abidin Side.

(\*\*\*)